

#### CONCLUSION

## Séminaire L'industrialisation de la construction en Europe (19e-20e s.)

Accomplissement de l'industrialisation de la construction à travers 3 modèles, en perspective avec d'autres domaines et les réseaux.

L'industrialisation de la construction : forme accomplie de l'industrie. Comparaison avec la chimie industrielle et de la mécanique industrielle. Trois modèles : le vélo, l'automobile et l'avion. La ville industrielle dominée par les réseaux.

Ce séminaire entre dans le cadre de l'enseignement de la **chaire d'histoire des techniques au Cnam**, du laboratoire HT2S (ex-CDHTE), de l'association francophone d'Histoire de la construction. Il associe Hélène Vacher, professeure à l'ENSA de Nancy, et Kinda Fares, docteure architecte. Des chercheurs invités présenteront leurs travaux.

[Plus d'informations sur le séminaire.](#)



---

9 juin 2015  
18h30 - 20h

Cnam, salle 21.1.20  
Entrée au 292 rue Saint-Martin

/\*\*/ #encadres .encadre.encadre\_generique.encadre--1{ border:none!important; }/\*\*/

 tout le programme du cycle  
[Industrialisation de la construction](#)

<https://technique-societe.cnam.fr/seminaire-l-industrialisation-de-la-construction-en-europe-19e-20e-s--698034.kjsp?Rl>